

Bio-Nahrung für die Computer

IT Systemhaus DaPhi reagiert auf Atomkatastrophe in Japan

(Berlin, 28.03.11) Das Berliner IT Systemhaus DaPhi setzt ab sofort auf 100 Prozent Strom aus der Kraft von Wasser, Sonne, Wind und Biomasse und wechselt zum unabhängigen Anbieter Naturstrom. Die IT Experten gehen somit nach der Vermeidung von Stromverbrauch durch energieeffiziente Geräte und Virtualisierung von Hardware den zweiten Schritt und wenden sich dem Thema der Energieherkunft zu. „Atomstrom ist eine Energieform ohne Zukunft. Und wir, die wir langfristig für unsere Kunden denken, wollen dem nun in einem größeren Kontext Tribut zollen, indem wir uns ganz und gar dem Strom aus regenerativen Quellen zuwenden“, erklärt Geschäftsführer Daniel Strobl diese Entscheidung.

„Die Ereignisse in Japan haben den Ausschlag gegeben“, fügt er ohne Umschweife an. „Wir hatten schon länger darüber nachgedacht, aber die Ökostrom-Angebote hatten uns nie recht überzeugt, da die Anbieter ja doch immer mit der Atomlobby verhandelt waren. Nach der Katastrophe in Fukushima ist uns klar geworden, dass wir das Thema Strom ganz nach oben auf die Prioritätenliste heben müssen.“ Bei näherer Marktrecherche stieß die DaPhi GmbH nun auf die Firma Naturstrom. „Hier scheint uns alles zu stimmen: der Strom kommt zu mindestens 50 Prozent aus Deutschland, kein Prozentchen davon erzeugt radioaktiven Müll, und sie fördern Neuanlagen zur regenerativen Stromerzeugung mit konkreten 1,25 Cent pro kWh und nicht mit ominösen, nicht nachvollziehbaren Gewinnanteilen“, resümiert Daniel Strobl: „Wir sind stolz darauf, den ökologischen Wandel auf diese Weise ein Stück vorantreiben zu können.“

Für ein IT Systemhaus ist Strom ein ganz besonderer Partner. Ohne ihn bleiben in diesem Business alle Lüfter still. Zwar besitzt DaPhi ein Fahrrad mit Stromgenerator, mit dem sich ein PC bei ständigem Muskeleinsatz betreiben lässt. Aber um das gesamte Büro zu versorgen, müsste wohl ein Vertrag mit einer Hundertschaft Radprofis abgeschlossen werden.

Die DaPhi GmbH

Die DaPhi GmbH ist ein Berliner IT Systemhaus und kümmert sich von ihrem Standort Lichtenberg aus um die IT-Ausstattung und Betreuung ihrer Kunden aus der Hotel-, Immobilien- und Kommunikationswirtschaft .

Das Unternehmen besteht seit dem Jahr 2000 und betreut Kunden in ganz Europa.

Die Naturstrom AG

Die Naturstrom AG wurde im Jahr 1998 als erster unabhängiger Ökostromanbieter Deutschlands gegründet. Ziel war und ist es, eine klimafreundliche Alternative zu den großen Stromkonzernen zu bieten. Das Kernstück der Unternehmensphilosophie ist die Neuanlagenförderung. Naturstrom hat bereits mit dem Neubau von über 170 neuen Solar-, Wasser-, Wind- und Biomasseanlagen zu dieser Energiewende beigetragen. So wurden schon weit mehr als 700 Mio. Kilowattstunden Atom- und Kohlestrom aus Deutschland verdrängt und der Umwelt über 350 Mio. Kilogramm CO₂ erspart. Aktuell hat das Unternehmen über 120.000 Kunden, davon über 10.000 Gewerbekunden.

Der Text ist zum Abdruck freigegeben.

Ein Foto zu dieser PM finden Sie in unserem Downloadbereich auf www.daphi.de

Belegexemplare senden Sie bitte an unsere Postadresse oder als Link an pr@biadacz.de

Bei Rückfragen wenden Sie sich vertrauensvoll an

Christian Biadacz
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

PR-Büro Biadacz
Friederikestr. 44
13505 Berlin
TELFAX +49(0)30 4366 7365
pr@biadacz.de